



THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA WEST Dist. 2620 R.I.

# 静岡西ロータリークラブ会報

2010～2011年度  
国際ロータリー会長  
レイ・クリンギンスミス

会長 水元正宏  
会長代行 渡辺憲治  
幹事 高橋雅実  
副幹事 加藤博一  
事務所／静岡市葵区伝馬町9-3 芝田ビル3F  
TEL. 054-254-5611 FAX 054-221-0515  
<http://www.fuji.ne.jp/~rcsw/>

例会日 毎週水曜日 12:30  
但し第一水曜日 18:30  
例会場 ホテルセンチュリー静岡  
TEL. 054-284-0111



WEEKLY BULLETIN

## 第1709回 2011年3月23日 (2010年～2011年) №1692

### ◎ロータリーソング

「それでこそロータリー」

ソングリーダー 白鳥三和子君

### ◎会長挨拶

会長 水元 正宏君

#### 「先の見えない日本」

関係者の必死の努力によって、福島原発も最悪の危機は脱したかに見えますが、まだまだ予断は許しません。仮に、最悪の危機は脱しても、福島原発は使いものになります。

福島原発は、東電の電力供給量の15%を担っていること、及び火力発電の壊滅等により電力供給の大規模なダウントンになり、これは大規模な計画停電もしくは総量規制を行わざるを得ません。そうなると、通勤電車は大混乱し、夏場にクーラーも使えず、工場は停電の都度機械を止めて、やがては潰れる企業も出てくることも考えられる。

地震による復興の遅れや、電力の不足は株価にも影響を与えます。投機筋の思惑によるカラ売りが株価の下落に拍車をかけ、トコトン下げた所でヘッジファンドの買いが入り、日本の優良企業が簡単に外資に買収されることも考えなければならない。

更にインフレも懸念される。日本は戦争中に発行した戦時国債を戦後、日銀が買い受け、大量に紙幣を発行し、インフレになった苦い経験がある。政府は現在、復興国債の発行を検討しているが、戦後の二の舞にならなければと願う。

このようなことを考えると、日本のこれからは、どのようになるのか全く予測がつかない。

このような時こそ政府は、「国家非常事態宣言」を出して、物流を最優先し、強制的に娯楽施設の電気を止めるなどの危機管理に傾注すべきと考えますが、皆さん、どうお考えですか。

### ◎会員のお祝い

#### お誕生日

3月21日生まれ 沼田 時子君  
3月27日生まれ 望月 行雄君



### ◎関根 司会員の退会の挨拶



### ◎スマイル発表と出席報告

田中 耕二君

会員42名中 34名出席

先々週の改正出席率 85.37%

水元正宏君・鈴木英生君・佐藤篤史君：

東北・太平洋沖大震災に、  
山梨透君：ブラジルのデボラから地震見舞いの電話  
がありました!!

望月行雄君：誕生日のお祝いありがとうございました。本日、弊社株主総会が終了致しました。

沼田時子君：お誕生日のお祝い有難うございます。

袴田文治君：時節柄質素でしたが、先日私の米寿と  
女房の傘寿のお祝いを、家族がしてくれました。

加藤博一君：本日3分間スピーチです。よろしく！

関根 司君：本日で退会させて頂きます。

本当にありがとうございます。

満井義政君：関根さん、残念ですが新任地でのご活躍を祈念しています。色々有難うございました。

西前寛丈君：関根さん、昨年ロータリーに誘って頂いた時は「面倒くさい話を持ってこられてなあ」と、少しだけ思いましたが、今では私の静岡生活に欠かせません。感謝します。

武藤和義君：関根さん、転勤と言う事ですがお元気で！いろいろお世話になり感謝しています。

次の“あの人は今”にお越し下さい。

田中耕二君・杉山元君・平松隆君・白鳥三和子君・朝羽二三夫君：関根さんの最後の勇姿と3分間スピーチに涙のスマイル！

#### 育成会にスマイル

白鳥勝平君・富田英児君

### ◎卓話

#### 3分間スピーチリレー

#### 「私の大切なものの」

司会：望月正弘君

田中耕二君



山梨透君→白鳥勝平君→加藤博一君→杉山元君



→沼田時子君→高橋雅実君→武藤和義君



(文責：川崎友和・写真：川崎友和)

次回：4月13日(水)12:30 会場：ホテルセンチュリー静岡

この用紙は再生紙を使用しています。